

# Rapat Pleno DPC PD Barru' Penguatan Struktur Partai Menuju Pileg 2024'

Rudy kahar - [BARRU.INFORMAN.ID](https://BARRU.INFORMAN.ID)

Aug 6, 2023 - 12:28



Barru-Dewan pimpinan cabang partai demokrat kabupaten barru melakukan konsolidasi kepartaian. Partai berlambang mercy yang mengusung semangat muda sebagai pelopor perubahan dengan melaksanakan regenerasi struktural melalui rapat pleno pengusulan calon-calon ketua Pimpinan Anak Cabang di seluruh kecamatan di Kabupaten Barru. Jum'at, 4 Agustus 2023

Ketua umum Dewan Pengurus Daerah Partai Demokrat Sulawesi Selatan H.

Nikmatullah Rahim Bone dalam sambutannya yang diwakili oleh A. Emil S. P. Kulle wakil Ketua Dpd Demokrat SulSel dan didampingi Aslan BPOKK DPD Demokrat Sulsel serta beberapa fungsionaris, menyampaikan "bahwa solidaritas kepengurusan di Kabupaten adalah ujung tombak dan harapan pengurus DPD Sulawesi Selatan". Kata Emil

Penyempurnaan struktural partai akan menjadi kekuatan utama menghadapi pesta demokrasi pada 2024 mendatang.

Dalam sambutannya Ketua Dewan Pimpinan Cabang Partai Demokrat Kabupaten Barru Dokter Andi Ardiatma, M. Kes. menyampaikan bahwa "setiap konsolidasi struktural yang dilakukan pada rapat pleno ini adalah bentuk ruwatan demokrasi dan kultur relasi di partai pimpinan Agus Harimurti Yudhoyono, dan DPC PD Barru wajib dan telah mengambil bagian untuk memenangkan pemilu di Kabupaten Barru". Terang pak dokter

Pada kesempatan rapat pleno tersebut telah dilakukan pengusulan dari 7 kecamatan sebanyak 14 kandidat, masing-masing 2 orang kader perkecamatan, kegiatan tersebut menjadi ajang rembuk kader dan bacaleg yang bertarung pada 5 dapil di kabupaten Barru. Dokter Andi Ardiatma yang lebih dikenal dengan Tagline "DOTTOROE" selaku Ketua DPC PD kabupaten Barru menambahkan bahwa kerja-kerja kepartaian harus dilakukan secara simultan dan terstruktur.

Pada kesempatan tersebut DOTTOROE sebagai Caleg Propinsi Sulsel Dapil 6 (Maros, Pangkep, Barru, dan Parepare) memberikan semangat kepada seluruh perangkat partai demokrat untuk memberikan edukasi kepemiluan kepada publik dan memproyeksikan Partai Demokrat sebagai partai yang siap memenangkan pemilu 2024.

Sekretaris DPC Partai Demokrat Soedarmaone Idroes, S.Sos Kabupaten Barru turut mendampingi dan memberikan pengarahan alur rapat sebagai bagian kesekretariatan dan tata kelola organisasi yg modern dan mapan.